

■ PROVINCIA

BENIDORM

BENIDORM / La potabilizadora aportará caudal para regar dos mil hectáreas de frutales al día en la comarca

EFE/BENIDORM

La nueva estación de reutilización y desalinización de Benidorm, que ha costado 13,9 millones de euros, aportará el agua suficiente para regar diariamente unas dos mil hectáreas de frutales en la comarca de la Marina Baixa.

Publicidad

El conseller de Infraestructuras y Transporte, José Ramón García Antón, inauguró estas instalaciones, que se ubican en la estación depuradora de aguas residuales (EDAR) y que actúa por los sistemas de ultrafiltración, osmosis y desalinización.

Además de para uso agrícola, el agua también se aprovechará para el baldeo de calles y para el riego de parques y jardines públicos, según la Conselleria.

En la inauguración, García Antón manifestó que esta actuación demuestra que el Consell «reparte los recursos», mientras que «n otras zonas de España niegan el agua y se regodean de que se pierda agua en el Ebro».

El conseller sostuvo que en ningún otro lugar de España se realiza un tratamiento secundario, terciario y desalinizador con el agua residual con este, que permite aprovechar «hasta la última gota de agua».

«No admitimos lecciones de nadie porque reutilizamos 175 millones de metros cúbicos de agua, lo que supone el cincuenta por ciento de toda España», manifestó García Antón, quien reiteró que el Gobierno valenciano efectúa «una política solidaria del uso del agua».

El alcalde de Benidorm, Manuel Pérez Fenoll, admitió pasar por unos momentos «difíciles», ya que en ciertos «estamentos nacionales atacan a Benidorm diciendo que su modelo es un fracaso» y añadió que «esta inauguración es una manera de decir que no, que el modelo de Benidorm es un éxito y sostenible».